

Zuarbeit Kreisblatt Oktober

Das Harzfest 2022 in Schwanebeck – die KoBa Harz war wieder dabei

Auch dieses Jahr wurde im Landkreis Harz das Harzfest gefeiert. Gastgeber war vom 16.09. bis zum 18.09.2022 die Stadt Schwanebeck. Die Veranstaltung hatte den Vereinen und Unternehmen bereits im letzten Jahr eine tolle Gelegenheit geboten, sich zu präsentieren und die Bürger von der kulturellen Vielfalt sowie Leistungsfähigkeit des Landkreises Harz zu überzeugen – das wurde dieses Jahr genauso erfolgreich wiederholt.

Neben zahlreichen Essens- und Handwerksständen, Konzerten auf verschiedenen Bühnen konnten Besucher in der Job- und Wirtschaftsmeile die Chance nutzen, sich auch über die Harzer Wirtschaft und die Karrierechancen zu informieren. Mit dabei waren auch Stefan Heinrich, Janine Welzel sowie Christin Wessel (Kordinatorin) aus dem Team „Bildung und Teilhabe“ (BuT) der KoBa Harz.

Am Samstag, den 17.09 informierte das Team mit einem eigenen Stand vor Ort die interessierten Besucher über die vielfältigen Möglichkeiten, die das Bildungspaket für Familien, die auf Unterstützungsleistungen angewiesen sind, zu bieten hat.

„Das Harzfest hat uns die Gelegenheit gegeben, auf ungezwungene Weise mit interessierten Bürgern Kontakt aufzunehmen und ins Gespräch zu kommen“, erklärt Christin Wessel, Kordinatorin BuT. „Es war schön, die Bürger insgesamt über unsere Arbeit zu informieren, aber auch mögliche Fragen direkt vor Ort beantworten zu können.“



Pressekontakt KoBa Harz:

Pressestelle KoBa Harz

Tel.: 03943 58 – 3234 | Fax: 03943 58 – 3040 | E-Mail: presse@koba-jobcenter-harz.de